
“Siempre he confiado mucho

en mí mismo, de hecho aun no

he llegado donde quiero.”

Diego Villalba, empresario isleño, luchó por su

sueño hasta crear una de las empresas de regalos

más conocidas a nivel nacional.
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Tiene muy claro que las redes sociales son algo temporal, pero es consciente
de la importancia y la fuerza que tienen actualmente. Su perfil de “Er Christian”
hace reír diariamente a cerca de trescientas mil personas, aunque su verdadero
objetivo es triunfar con Puterful, la empresa que creó junto a su amigo de  toda
la vida, Alejandro Oneto.

Puterful es una empresa que surgió en un pequeño estudio en San  Fernando
cuando a estos dos amigos les llamó la atención el contenido de otras
empresas del sector, el cual consideraban que no era fiel a la realidad,  por lo



que comenzaron a plantearse cómo podrían animar al público a afrontar  la
realidad de forma humorística. La repercusión que Puterful es tan grande
a nivel nacional que ha llegado a ser patrocinador del Cádiz CF, el equipo de
fútbol de la ciudad.

Diego Villalba nació en 1986 en San Fernando, Cádiz. Sin terminar sus
estudios, pero teniendo muy claros los objetivos a los que aspiraba y sin miedo
a equivocarse, logró sacar a delante una empresa que a día de hoy ha llegado
a ser reconocida por miles de personas, y a su vez, mantener su personaje
público humorístico llamado “Er Christian” con el que empezó en el mundo de
las redes sociales.

Sin dejar de lado sus aspiraciones actuales, Diego Villalba disfruta de la vida
haciendo reir a los demás y superándose día a día en cada paso que da.

- ¿Cuáles son los estudios que ha realizado?
Tras terminar la ESO, no consiguió terminar bachillerato y comenzó a
interesarse por la edición de videos y dejó los estudios de lado “me hubiera
encantado haberlo terminado”

-¿Qué es lo que le inspiró a llegar a lo que es ahora mismo? “Nunca he
tenido referentes muy marcados, pero algunos directores de cine  (Guy
Ritchie), directores de fotografía, etc...”

-¿Estabas seguro de tu trabajo durante el proceso a lo que es ahora?
A pesar de nunca haber tenido claro su futuro, siempre ha tenido unas metas e
ideas claras “Muchas veces nos equivocamos al escoger el camino pero
siempre estamos a tiempo de cambiarlo. Lo importante es tener claro el destino
y aprender equivocándonos durante todo el proceso”.

-¿Contabas con el apoyo de tus familiares?¿Que opinaban de todo esto?
“Siempre he tenido el apoyo de la gente que me rodea. Creo que es muy
importante tener a buena gente al lado, gente que sume y no reste”.

-¿Trabaja de lo que realmente le hace feliz o hubiera preferido dedicarse a
otra cosa?
Según Diego, actualmente se siente muy cómodo con el trabajo que realiza y
sobre todo, con el equipo y la gente que le rodea. “Trabajo en Puterful que me
hace muy feliz porque es un proyecto que he creado desde cero junto a
Alejandro Oneto, un amigo de toda la vida. Y es un trabajo donde puedo ser
todo lo creativo que quiera y donde tengo que hacer mil cosas diferentes, cosa
que hace que no me aburra nunca. Y luego trabajo también algunas veces con
la productora sevillana diferente como actor, cámara y demás... y me encanta.”



-¿Esperaba llegar a donde ha llegado?
“Sí, siempre he confiado mucho en mi mismo, de hecho aun no he llegado
donde quiero.”

-¿Nos podría hablar sobre cómo surgió su empresa?
“Hablando con mi amigo Alejandro, vimos que había marcas con mensajes
felices alejados un poco de la realidad. Si te fijas un poco puedes darte cuenta
de que ni la mitad de la gente que ves, es feliz, entonces vimos un nicho de
mercado en la gente que no tiene ganas de levantarse por la mañana y que le
digan que "Hoy va a ser un gran día" cuando saben que no lo va a ser... La
idea no es ser negativos, la idea es afrontar la dura realidad de la mejor forma
posible, con humor.”

-¿Prefiere ser conocido como “Er Christian” o por su propio negocio? A
pesar de estar muy agradecido con su personaje, Diego prefiere ser  reconocido
por su negocio. “Si ahora mismo me dieran a elegir entre que  desapareciera
Puterful o El Christian elegiría Er Christian sin pensarlo.” Ya que  asegura que
Puterful requiere un mayor esfuerzo y es un proyecto a largo  plazo, mientras
que ve a su personaje como algo temporal.

-¿Le ha influido de alguna manera su personaje en su empresa? “Intento
que no influya, de hecho no mezclo nunca Puterful con el personaje,  aunque
es inevitable que en alguna ponencia de Puterful alguien me pregunte  por el
personaje.”
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